

Rencontre avec un certain Monsieur X., le 22 Avril 1972, durant laquelle nous entamons une longue discussion sur les témoignages d'une conférence sur les UFOs à DRAGUIGNAN (Var) en compagnie de extra-terrestre, leur gérontique (supposée) et la compagnie de J. Chasseigne.

Description de Monsieur X. : taille moyenne, environ 1,69 m, entre 22 et 26 ans. Aspect légèrement indien - cheveux châtain. Individu très équilibré, à en juger par le ton de la conversation qui fait sentir. Je vous admettrai une série de dessins de ces biens car il est intellectuellement inexprimable et seul en daignant le début de la conférence et ne nous quitte pas des yeux.

"Nous vîmes à comprendre que pour je veux vous expliquer". On a l'impression très nette qu'il se moque de nous. Cette attitude traduit la terrestre voit ces personnes, cela signifie qu'il se traduit uniquement par le sourire permanent et l'expression des yeux. Vêtu d'un costume noir impeccable, chemise blanche et cravate fantaisie, ce qui se remarque au milieu de cette assistance rurale en pull et en blue-jean.

Signes particuliers : coiffure plaquée avec une raie sur le côté droit, cheveux gommés comme jadis. Dents supérieures et inférieures de toute la moitié droite sont couronnées en or blanc. Teint mat, bronzé même ou couleur de peau naturelle. devient possible, tantôt elle s'addi-

#### Résumé de la conversation (sauf omission de ma part)

Juste après le début de "l'entr'acte", alors que je m'étais rendu au bar pour essayer d'en prendre une consommation, je retrouve X.. "devant moi, me fixant toujours". Je lui demande donc s'il s'intéresse au problème des UFOs. Etes un élément qu'il

Réponse : "Oui, d'une certaine manière" (sourire ironique).

Question : "Avez-vous vu des UFOs dans la région ?" Celui

R : "Pas exactement." (même sourire ironique)

Q : "Avez-vous lu les livres publiés là-dessus ?"

R : "Non, aucun, mais j'aimerais prendre le temps de les lire."

Q : "Voulez-vous que je vous en donne les titres ?"

R : "Oui, mais seulement les titres de ceux qui m'intéressent."

(Je lui donne la liste des livres d'A.Michel, J.Vallée, Edwards, qui me viennent en mémoire). Les ob

Remarque de X. : "Oui, c'est ceux-là que je veux!"

Je lui fais alors remarquer que beaucoup de ces livres sont maintenant épuisés ; il répond : "Soyez sans crainte, si je les veux, je les trouverais." Il ex

Nous en venons rapidement à la question des atterrissages, celui de Valensole (particulièrement étudié au cours de la conférence) servant de prétexte, et je lui demande alors, étant donné que nous sommes en retrait et que personne ne nous entend : "Les avez-vous déjà rencontrés ?" - Réponse : "Pas tout à fait." (de nouveau un sourire ironique).

.../...

- Puis nous entamons une longue discussion sur la sémiologie extra-terrestre, leur sémantique (supposée) et la compréhension que nous pourrions en avoir. leurs manifestations incontrôlables sur M. X...: " Des phosphènes de couleurs différentes sont pour eux une façon de communiquer - Il arrive parfois que des terrestres les captent mais ils ne savent pas les interpréter. Si le besoin s'en fait sentir, je vous adresserai une série de dessins de ces signes, car c'est intellectuellement inexprimable et seul un dessin pourra vous aider à comprendre ce que je veux vous expliquer."

" Lorsque le terrestre voit ces signes, cela signifie qu'ils l'ont questionné ; Et que chose font-ils ? Un moment, des émanations ? choisis." " Ils viennent enveloppés de leur monde, d'une parcelle de leur Univers. S'ils le veulent, mais seulement s'ils le veulent, que tout ce que vous aurez imaginé, cette mince pellicule se déchire et l'obstacle se trouve aboli. Question : " Quel est-il un rapport avec les phénomènes que l'on observe parmi eux ? " Réponse : " Ils sont incompréhensibles, l'avertissement, etc., etc. " " Leur sémantique est très différente de la sémantique terrestre - elle est ce qu'est votre gauche par rapport à votre droite, ou vice versa. Tantôt cette opposition est complémentaire et le contact devient possible, tantôt elle s'additionne..." " Dans une maison. Cela n'a rien d'exceptionnel," dit-il alors.

Question : " Dans quelles conditions pouvons nous donc les comprendre ? " Réponse : " Tous les individus qui vivent dans ce groupe, etc.

R. " Quand ils le jugent bon." " Un seul groupe de personnes, ou un

Q. " Et quand le jugent-ils bons ?"

R. " Quand ils estiment que vous êtes un élément qu'ils peuvent dominer." .... " Ils sont maîtres de la matière, mais toutefois ils craignent les terrestres car il y a des failles. Celui qui arrive à la perfection dans la domination de l'esprit par le yoga mental arrive non seulement à éviter bien des désagréments, mais encore, arrive à dominer et à utiliser à son profit leur puissance."

Si l'individu qu'ils ont choisi n'est pas assez fort spirituellement, alors, il est perdu. Beaucoup n'ont pu résister et ont perdu l'esprit."

Question : " D'après-vous, les observations à terre correspondent-elles toujours à la réalité ? "

Réponse : " Pas toujours (sourire ironique)... ils peuvent engendrer des visions et la personne choisie est persuadée avoir vu telle ou telle chose, avoir exécuté tel ou tel acte. Cette vision est si bien intégrée dans sa mémoire que la personne soumise à l'expérience croit avoir réellement vécu la scène et la rapportera de bonne foi."

Question : " Mais il doit y avoir une contrepartie ? "

Monsieur X.. : " Lorsqu'ils le veulent, ils sont totalement invisibles. Mais seules leurs manifestations incontrôlables sur question : " Laquelle ? " des objets peuvent les trahir."..... " Ils sentent la présence Réponse : " Oui, il y a une contrepartie invisible. de poches de lave qui cherchent à se frayer un chemin et cette question : " Laquelle ? " chaleur leur est agréable... il n'en manque pas dans la région."

Question : " Qu'entendez-vous par "opacité aux multiples" ? "

Réponse : " Parce que tel est leur désir et qu'ils y trouvent ce qu'ils cherchent." (???) et de s'occuper de tout à la fois.

Question : " Et que cherchent-ils ?... un minéral, des émanations ? "

Réponse : " Non... ce qu'ils cherchent est beaucoup plus subtil

que tout ce que vous pouvez imaginer..."

Question : " Cela a-t-il un rapport avec les phénomènes que l'on appelle paranormaux : bruits inexplicables, lévitation, etc... ?"

Réponse : " En un certain sens, oui."

Question : " Savez-vous ce qui s'est passé aux Nourradons ? "

Réponse : " Oui, et il y a un rapport entre eux et les manifestations dans la maison. Cela n'a rien d'exceptionnel." (tout cela dit comme si on lui avait posé une question incongrue).

M. X.. poursuit : " Tous les phénomènes que vousappelez paranormaux sont contrôlés par eux. Lorsqu'un groupe de personnes, ou un médium, cherchent à entrer en contact avec ce qu'ils nomment

"l'esprit d'un mort", ils entrent en réalité en contact avec précisions complémentaires : Monsieur X.., c'est à dire "l'esprit aux multiples facettes" qui crée cette illusion de parfait, comme celles qu'on peut comprendre à la réponse. Est-ce que vous me suivez ? Donc, ces personnes, ou ce

jeune grand amateur, mais sans accentuation, mais ce médium, sont persuadés communiquer avec un "esprit de disparu",

inconnu du journaliste réticent qui connaît tout le et ils se trompent. Ce sont "eux" qui tirent toutes les ficelles.

C'est souvent un jeu dangereux que d'entrer ou de chercher à tous les jeunes amateurs présents à la conférence entrer en contact avec l'esprit aux multiples facettes, car ce qui n'est qu'un jeu pour lui devient un amusement mortel pour le

terrestre."

M. X.. m'a dit "faire connaître King Micheli" (en contradiction).

Monsieur X.. continue : " Certains peintres, en particulier les abstraits, ont été contactés par eux, souvent à leur insu, et il a précisé : "c'est un cercueil... je sais ce qui leur œuvre s'en est ressentie. Je sais que vous allez sourire, mais Picasso leur doit sa fortune ; à un certain moment de sa vie auras-tu immédiatement. Allusion à l'affaire du "Dactyle" il y a eu une intervention de leur part, car ils avaient besoin Monsieur X.. a déclaré "rien connaît" également de lui. "

A noter également que Monsieur X.. a dit en codage en

"Il y a eu besoin de machiner pour faire ce que les humains

naturellement avec leurs cervélons" (il parle

de ça, de ça, ayant rapport à l'assassinat)

Question : " Mais il doit y avoir une contrepartie ? "

Réponse : " Oui, il y a une contrepartie!"

Question : " Laquelle ? "

Réponse (à côté) : " La réalité vous échappera toujours, sauf s'ils le veulent."

Question : " Qu'entendez-vous par "esprit aux multiples facettes"?"

Réponse : " Je tentais de vous faire saisir ce que peut être une puissance spirituelle omnipotente et qui a la possibilité d'être présente partout à la fois et de s'occuper de tout à la fois."

Question : " Dieu, alors ?..."

Réponse : " Pas tout à fait...!!" (rire franchement ironique).

M. X.. ajoute : "programmé d'une certaine manière, avec des éléments sémiologiques de leur provenance, vous pourriez utiliser un ordinateur pour entrer en contact avec eux.... s'ils laissent la barrière s'entr'ouvrir..."

Question : " Mais ces signes, extraits de leur sémantique, qui nous les fournirait ? vous ? ".

Réponse : " Cela dépend ..."

X.. ajoute : " Je sais où vous trouver, si le besoin s'en fait sentir.... je vous contacterais...."

Il vit dans une grande maison ancienne du bord d'eau, à...  
--

Précisions complémentaires : Monsieur X.. s'exprimait dans un français parfait, comme celui qu'on peut apprendre à l'étranger dans une grande école, mais sans accent aussi léger soit-il.

Inconnu du journaliste Petitjean, qui connaît tout le monde et même plus à Draguignan et dans la région... absolument inconnu de tous les jeunes dracénois présents à la conférence, ....

Monsieur X.. a d'ailleurs refusé de donner son adresse, se contentant de dire...."j'habite par là...."

X.. m'a dit "bien connaître Aimé Michel" (en contradiction avec le fait que de son propre aveu il n'a lu aucun de ses ouvrages).

Il a précisé : "c'est un cerveau.... je sais ce qui lui est arrivé. Je connais aussi beaucoup de cas d'intervention directe et de guérisons immédiates. Allusion à l'affaire du "Docteur X.." que Monsieur X.. a déclaré "bien connaître" également.

A noter également que Monsieur X.. a dit en cours de conversation "Ils ont besoin de machines pour faire ce que les humains font parfois naturellement avec leurs cerveaux" (il parlait des phénomènes parapsychiques).

Je pense avoir rapporté l'essentiel.